

# Flugsportverein 1910 Karlsruhe und LSV Albgau feiern gemeinsam Geburtstag

Ein Eldorado für kleine und große Flugzeugliebhaber war am vergangenen Wochenende das Rheinstetterner Fluggelände. Gleich zwei Aero-Vereine feierten dort ihren Geburtstag: Der Flugsportverein (kurz FSV) 1910 Karlsruhe wurde 100 Jahre und der Luftsportverein (kurz LSV) Albgau 60 Jahre alt.

Roland Helfer, seit 1984 Vorsitzender des FSV 1910 Karlsruhe konnte ein attraktives Programm für die zahlreichen Gäste bieten: Von der Flugvorführung des Elektromotorseglers Antares 20E über den Motor-kunstflug einer Diabolo bis zur Vorführung von Großmodellflugzeugen reichte das Programm.

Eine der beeindruckendsten Vorführungen bot Pilot Friedrich Walentin mit einer Boeing Stearman E75 mit seiner Flugpartnerin Peggy Krainz: Motor-kunstflug kombiniert mit Wingwalking. Die gebürtige Chemnitzerin führte während



Unser Foto zeigt eine russische Antonov AN 2, den weltweit größten Doppeldecker.

des Fluges auf den Tragflächen des Flugzeugs stehend verschiedene akrobatische Kunststücke vor, die „einfach atemberaubend waren“, wie ein Zuschauer meinte. Wer wollte, der konnte mit einer Antonov AN 2 (dem größten Doppeldecker der Welt) einen Flug über Rheinstetten und Karlsruhe wagen. Verschiedene Flugvorführungen galten natürlich

auch dem Segelflugsport. Es wurde gezeigt, wie Segelflugzeuge in die Luft gebracht werden, wie ein Segelflugzeug im Anhänger verstaut wird und vieles mehr.

Daneben informierten die Vereine selbst über ihre Arbeit: Von der hervorragenden Jugendarbeit bis zu den Aktivitäten der Akademischen Flieger-

gruppe wurde an zahlreichen Informationsständen Auskunft gegeben. Ein Eurocopter-Polizei-Hubschrauber konnte hautnah bewundert werden und fürs leibliche Wohl sorgten die gastgebenden Vereine PSV und LSV. (RAS)

Infos zum Verein gibt es über die Website [www.fsv-karlsruhe.de](http://www.fsv-karlsruhe.de).